
Le genre
1- Masculin 
 Au masculin singulier, les noms commencent par une des 3 
voyelles : i, u et surtout a

aḍar (le pied) ;  imi (la bouche) ; udem (le visage)

Quelques rares exceptions : laẓ (la faim), fad (la soif)

2 - Féminin
Au féminin, le nom commence par « t » devant les voyelles : i,

u et a

tafat (lumière), tili (l’ombre), tuɣmest (la dent)

Au singulier, les noms féminins se terminent :
- le plus souvent par « t »
- plus rarement par « a » ou « i »

tinzert (le nez) ; tasa (le foie) ; tixsi (brebis)

3 – Formation du féminin
 
- Au singulier : on ajoute « t » au début et à la fin du masculin.

amɣar (vieillard)    - tamɣart (vielle femme)
aqcic (garçon) - taqcict (fille)
ayazid

- Quelquefois  masculin et féminin ont deux racines différentes.
 azger (bœuf) - tafunast (vache)

argaz - tameṭṭut

- Le féminin sert aussi de diminutif :
axxam (maison) - taxxamt (petite maison, chambre)
ameẓẓuɣ (oreille) - tameẓẓuɣt (petite oreille)


